THE PRESIDENT OF THE GENERAL ASSEMBLY
LE PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE GENERALE

22 mai 2008

La 62^e Session de l'Assemblée générale, Débat thématique sur la sécurité humaine

À l'heure des catastrophes humanitaires au Myanmar et en Chine, et d'une crise alimentaire qui se répand rapidement à travers le monde, le Président de l'Assemblée générale, Srgjan Kerim, et le Prince El-Hassan Bin Talal de la Jordanie ont tenté de faire avancer le débat sur la définition du concept de « sécurité humaine » et sur la pertinence de son intégration dans les textes relatifs aux trois piliers du travail des Nations Unies que sont le développement, la sécurité et les droits de l'homme.